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中甲联赛积分榜
排名
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球队
贵州恒丰

青岛黄海青港
石家庄永昌
长春亚泰
呼和浩特
北京北体大
浙江绿城
黑龙江FC

陕西大秦之水
梅州客家
广东华南虎
新疆雪豹纳欢
四川FC
南通支云

辽宁沈阳宏运
上海申鑫

场次
23
24
24
23
23
24
24
23
24
24
24
23
24
24
24
23

胜
14
13
14
12
12
11
10
9
10
9
8
7
6
5
5
3

平
3
5
2
6
4
5
8
8
4
5
6
5
6
6
6
3

负
6
6
8
5
7
8
6
6
10
10
10
11
12
13
13
17

进球
36
50
49
43
23
45
38
26
29
37
33
28
25
27
26
24

失球
21
32
35
32
22
24
32
24
28
34
38
36
39
35
41
66

净胜球
15
18
14
11
1
21
6
2
1
3
-5
-8
-14
-8
-15
-42

积分
45
44
44
42
40
38
38
35
34
32
30
26
24
21
21
12

昨日，随着李安新片《双子杀手》
正式敲定 10 月 18 日登陆国内大银
幕，影迷的目光也再次集中到这位电
影大师身上。在很多人眼里，李安是
文艺电影大师，但实际上，他更是一
个技术狂人。早年间他就鼓捣过特
效大片《绿巨人浩克》，近几年，他更
在探索电影技术的道路上一去不返
了。和詹姆斯·卡梅隆相比，李安到
底带来了哪些电影技术革命？

《双子杀手》
到底玩的什么技术？

对很多普通观众来说，《双子杀
手》的最大看点是李安导演或者是李
安联手威尔·史密斯再或者是李安打
造科幻题材……但对电影界来说，

《双子杀手》在技术上的挑战，才是这
部电影最大的意义所在。

《双子杀手》讲述了威尔·史密斯
饰演的国防情报局特工，准备退休之
际意外遭遇一名神秘杀手的追杀，令
他没想到的是，这名杀手竟是年轻了
20多岁的自己，在年老的我和少年的
我之间，一场生死对决随即展开。

一些影迷曾在科幻电影《环形使
者》中看到过类似的剧情，年轻的自

己来追杀年老的自己，但片中年轻和
年老的同一角色，用了约瑟夫·高登·
莱维特与布鲁斯·威利斯来分别扮
演。但在《双子杀手》中，同一角色的
年轻版和年老版，都是由威尔·史密
斯来完成。这一次，并不是靠化妆技

术，而是完全的用电脑技术来创造一
个年轻版的威尔·史密斯。

当然，可不要以为这不过就是最
近网络上流行的换脸技术罢了，电影
中年轻的威尔·史密斯是根据动作捕
捉技术，100%用特效制作出来的人

物。从预告看，这个人物几乎与真人
无异，用 CG 技术制作人物虽不是什
么新鲜事，可为整部电影创造出一个
真正的人类而非虚拟角色，这是第一
次。

为了这个角色，曾制作《阿凡达》
《指环王》《复仇者联盟》的好莱坞顶
级特效团队聚集了数百位特效师，潜
心打磨足足2年。外媒称李安这次的
挑战是像从黑白电影到彩色电影的
革命性飞跃。

坚持120帧
电影市场再次接受考验

除了用电脑技术制造出了一个
完全的年轻版威尔·史密斯，《双子杀
手》的另外一个技术革命就是——李
安再度坚持使用120帧+4K+3D的标
准来拍摄这部电影（普通电影标准是
24帧）。

李安在他的上一部作品《比利·
林恩的中场战事》中，就挑战性的使
用了120帧/秒来进行拍摄。当时，他
这一大胆举动，也被电影界视为挑战
观众观影习惯的突破。不过由于120
帧/秒的制式对影院的放映设备同样
要求很高，导致该电影的这一高技术

版本没办法大规模的与观众见面。
实际上，《比利·林恩的中场战

事》上映时，只有很有限的一小部分
人体验到了高技术版本，对于更多的
观众来说，并不知道 120 帧+4K+3D
带来的视觉体验是怎样的，他们只能
听那些看过该版本的人形容：真的感
觉像在电影里，高清高亮高立体，演
员的脸就在你的面前，那种感觉竟然
很难形容。

经过 3 年时间，虽然全世界范围
内影院设备大规模提升，但都可以放
映 120 帧的期望仍然很难达成，不过
李安还是坚持在《双子杀手》中使用
120帧+4K+3D技术拍摄。

也许这一次更多人看到的还是
普通版本的《双子杀手》，但国内应该
会有影院再次提供 120 帧版本的放
映，想体验的影迷一定要紧抓这次机
会。

用 120 帧+4K+3D 标准制作出
来的浸入式观感的电影、可以完全
用电脑特效打造出来的真人演员
…… 未 来 的 电 影 到 底 会 变 成 什 么
样，真的不好说，这就是李安所带来
的技术革命。

辽沈晚报、聊沈客户端记者 张
铂

《双子杀手》锁定10月，解密李安的技术革命

除了文艺大神 他还是技术狂人！

中甲联赛第 24 轮战罢，本赛季
联赛仅剩6轮，但是仍没有像往年一
样，有哪支球队能够一骑绝尘，积分
榜前 5 名的球队冲超形势依然处于
白热化，甚至前七名都有可能冲超。

三支冲超队伍周六补赛

上周六晚，中甲第 24 轮的 8 场
比赛同时开打，因为从本轮开始，中
甲联赛统一开球时间，单轮的八场
比赛需要在同一时间进行。

本轮8场比赛的结果是，贵州恒
丰客场 2:1逆转击败南通支云、石家
庄永昌 3:2击败长春亚泰、青岛黄海
青港主场 3:2绝杀击败广东华南虎、
北京北体大主场 3:1 逆转击败新疆
雪豹纳欢、梅州客家主场 1:0击败陕
西大秦之水、浙江绿城 2:0击败呼和
浩特、四川尖庄 2:0 击败黑龙江 FC、
辽足在保级关键战中客场 4:1 大胜
垫底的上海申鑫。

积分榜方面，豪取联赛六连胜
且少赛一轮的贵州恒丰积45分继续
领跑，青岛黄海积 44 分重返积分榜
前两名，永昌同积 44 分升至第 3，少
赛一场的亚泰积42分跌至第4。

本轮之后，中甲将迎来一周休
赛期，有六支球队是因为之前的赛
程被延期，导致只出战23场，包括冲
超的贵州恒丰、长春亚泰和呼和浩
特，延期的 3 场比赛将统一到 9 月 7
日进行。

石家庄2万人现场观赛

本轮上演强强对话，石家庄永
昌坐镇主场迎战此前取得六连胜的
亚泰，由于两队赛前在积分榜上仅
差 1 分，并且本赛季目标都是冲超，
所以本场比赛堪称“6 分”大战。前
恒大外援穆里奇上演帽子戏法，帮
助永昌早早取得 3:1的领先优势，尽

管日夫科维奇在最后时刻为亚泰扳
回一球，但永昌还是在主场拿到 3
分，排名反超亚泰。

长春亚泰此前虽然六连胜，但是
本轮也败给了石家庄永昌的“魔鬼主
场”。中甲联赛官方给出的数据显
示，本轮 8场比赛共有 61438人现场
观赛，其中石家庄永昌单场观赛人数
达到22316人，占据三分之一以上人
数。同样是球迷助力球队的典型还
有南通支云，在与贵州恒丰的比赛
中，到场 10123 人，上座率 67.49%是
八个主场中最高的。本轮面对领头
羊贵州恒丰，两队实力有一定差距，
本以为本场比赛没有太大悬念。但
南通支云拼抢非常积极，外援科瓦切
维奇在第 51 分钟破僵，恒丰 0:1 落
后。随后耶拉维奇完成梅开二度，帮
助恒丰2:1惊险逆转南通。

辽足余下比赛皆遇劲敌

本轮比赛，辽足凭借着上半场
古斯塔沃的两粒进球和下半场队长
桑一非的两粒进球，客场以 4:1的比
分战胜了积分垫底的上海申鑫。赛

后，辽足主教练臧海利表示，前几场
比赛虽然输了，但场面上不逊色于
对手，只是门前把握机会的能力不
好。

这场比赛的胜利，让球队积分
涨到了 21 分，拉开了与上海申鑫之
间的差距。由于南通支云本轮输
球，辽足在积分上已经追平了南通
支云，距离身前的四川FC也只有一
场球的差距。由于明年中甲扩军，
因此今年中甲倒数第二和倒数第三
的球队都要参加与中乙第四、第五
名的附加赛。

本周，中甲联赛将迎来一周的
间歇期，从 9 月 1 日到 9 月 13 日，这
13天间歇期对于辽足能否最终保级
尤为关键。这场胜利为直接保级保
留着最后一丝希望，但接下来的6轮
比赛对手实力都很强。辽足要先后
面对面对长春亚泰、黑龙江 FC、青
岛黄海、广东华南虎、梅州客家和呼
和浩特。这六支球队中，有三支都
在冲超集团内，辽足想要赢下哪一
个对手都非常困难。

辽沈晚报、聊沈客户端记者 王
冠楠

2019年电影暑期档已正式落下
帷幕。

从 6 月开始的暑期档，跨度长
达 3 个月，有 137 部电影杀入，总共
产出票房超176亿元，刷新去年同期
173.8亿元的纪录。

然而，整个暑期档可以说是意
外连连：《哪吒》以超 46亿元交出超
级亮眼成绩，《银河补习班》不尽人
意，《上海堡垒》口碑崩塌，喜剧军团
集体哑火……

这种优者更优，劣者更劣的市
场体现，其实是口碑迅速发酵引起
的“失控”性爆仓。也说明了一点：
这届观众很行，对电影求新求异求
创意，一点都糊弄不了。

今年暑期档的开局并不顺利，6
月是好莱坞电影的天下。到了 7
月，好几部国产热门片撤档，使得暑
期档一度令人悲观。

没想到半路杀出个《哪吒》，几
乎没什么宣传，凭借提前看片突然
口碑爆棚，豆瓣评分8.6分，提档到7
月26日上映，一路所向披靡。

8 月 31 日下午，《哪吒》超过了
春节档票房冠军《流浪地球》（46.54
亿元），跃居中国影史票房第二，仅
一片就占据了暑期档26%的票房。

参与《哪吒》部分特效制作的杭
州流彩动画公司的杨加助导演，兴
奋地告诉记者，《哪吒》这么火，鼓舞
了他们这些动漫创作者，创作灵感
不断涌现，“大圣、哪吒、朱小八……
我们希望能有一个‘中国英雄小宇
宙’。”

《大圣归来》总制片人刘志江也
表示：“在国外，动画电影一般能占
到 20%~30%的市场份额，在中国只
有 5%~6%。《大圣归来》把国漫这把
火点燃后，出来了《白蛇》《哪吒》，中
国动画电影的市场也在慢慢扩大，
观众的需求也在增加。”

如果说，7 月上映的《银河补习
班》因为将父爱、教育、时代变迁等
主题一锅大杂烩，表现得不尽如人
意，那么真正令人失望的，还是投资
超过 3 亿元的国产科幻片《上海堡
垒》的惨败。

今年春节档《流浪地球》的成
功，一度让人以为国产科幻片元年

真的开启了，而《上海堡垒》却一上
映就因启用流量明星鹿晗做男主角
遭网友群嘲。

电影也确实拍得很糟糕，豆瓣
只有3.1分。这是一次导演、编剧对
科幻片没有准备好的尝试，叙事混
乱，漏洞百出，科幻元素更是被嘲笑
为低级。

科幻类型片的失败，更让人把
希望寄予在喜剧片上。

去年暑期档，《西虹市首富》得
到了25.19亿元票房，喜剧片占据大
头。不过，今年暑期档的喜剧却着
实有点惨，粗制滥造加上套路太老，
使得“小人物逆袭”喜剧对观众渐渐
丧失吸引力。

动作喜剧《素人特工》豆瓣评分
3.6 分，票房刚过 2000 万元；艾伦等
主演的《跳舞吧！大象》，路演跑遍
全国各大城市，但上映后反响不佳，
豆瓣只有 5.1 分，票房 3924 万元；而
岳云鹏和佟丽娅主演的《鼠胆英雄》
已是几部喜剧中表现最好的一部
了，豆瓣 5.4分，票房 1亿，也远不如
预期。

去年暑期档，137部上映影片中
有 24 部影片过亿，其中 5 部影片超
过10亿，占整个档期55.57%。

今年暑期档虽然刷新了去年的
纪录，但全靠《哪吒》将票房拉至 40
亿元以上，《烈火英雄》《扫毒2》等影
片迈进 10 亿元，而 5 亿~10 亿元，以
及5000万到1亿元之间的影片都出
现了明显的下滑，破亿的影片也减
少到19部。

据不完全统计，截止到 8 月 31
日，票房未过百万的多达 65部。这
个数字意味着近 48%的影片都落得
了陪跑的命运。

暑期档现象也引发了影圈业界
的一些讨论。比如“流量明星+大
IP+热门题材”这一流行了四五年的
赚快钱模式，是否会从此消失。比
如在喜剧上，不是拍得热闹就行了，
人们希望看到更有新意更高级的喜
剧。

总之，今年暑期档给影圈上了
一课，观众的道儿越来越老，对电影
求新求异求创意，一点都糊弄不了
了。 据《钱江晚报》

票房未过百万的多达65部，近48%的电影成为陪跑

这届暑期档其实不太行中甲联赛仅剩6轮
冲超、保级悬念都很大

中甲一周综述

《双子杀手》用电脑技术创造了一个年轻版的威尔·史密斯。


